

# Ejecutiva Curran: 'ICE no será localizado en hospital de Nassau'



(Foto: Noticia)

Laura Curran, ejecutiva del condado de Nassau, afirma no querer sembrar miedo en los inmigrantes con el delicado tema de la agencia ICE.

Por: Sandra Anabella Torres  
editorial@noticiali.com

“Se ha generado un miedo innecesario e injusto”, dijo Laura Curran, ejecutiva del condado de Nassau en entrevista exclusiva para Noticia, y confirmó que las oficinas del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos (ICE, por sus siglas en inglés) que desde hace 20 años se ubican al lado de la cárcel del condado, no serán trasladadas al Nassau University Medical Hospital con el fin de que la comunidad inmigrante no pierda la confianza en este centro hospitalario y no tenga miedo de posibles arrestos de “La Migra”.

El 15 de enero Curran anunció que movería las oficinas de ICE a las instalaciones del hospital de Nassau, hecho que causó controversia y muchos reclamos de activistas de los que se aprovecharon políticos y la Asociación de Policías del condado, para como ella misma lo dice: “generar un miedo innecesario”.

La medida es parte de una decisión tomada por la División de Apelaciones de la Corte Suprema del estado de Nueva York en noviembre del 2018 que dictaminó que es ilegal que la policía local detenga a los reclusos por más tiempo

que su sentencia con base en una detención civil de inmigración.

“Quiero que haya claridad dentro de la comunidad: Por ley tengo que remover las oficinas de ICE de la cárcel. Nunca he buscado cometer errores por respeto a este tema”, dijo la funcionaria.

Las protestas de entidades comunitarias sobre el miedo de los inmigrantes la llevó a detener la idea de mover ICE al hospital y está evaluando cual será la mejor ubicación para estas oficinas sin afectar a ninguna de las partes.

Curran asegura que en sus conversaciones previas con la administración del hospital estaba claro que las oficinas de ICE quedarían en un edificio separado y no tendrían ninguna relación con el funcionamiento del hospital.

“Yo tenía la confianza de que las personas iban a estar a salvo pero la percepción afuera fue de que los inmigrantes no iban a estar tranquilos y tener la confianza para ir al hospital”, declaró Curran.

“Yo escuché el mensaje claramente, no quiero criminales en nuestras calles pero tampoco quiero escuchar que una madre no se va a atrever a llevar su hijo al hospital por miedo a los agentes de Inmigración”, recalcó.

Curran señaló que en su mandato es importante estar seguros de que las personas van a estar tranquilas de ir al

hospital, y para continuar promoviendo confianza en Nassau, “el acceso al cuidado médico es una prioridad”, insistió.

“No hay un lugar designado todavía para la ubicación de las oficinas de ICE, estamos buscando la mejor alternativa para todos, que trabaje para el gobierno federal y para todas las comunidades que integran Nassau”, puntualizó.

## La repercusión de la MS-13

Por otro lado, la Asociación de Policías de Nassau protestó sugiriendo que sacar ICE de la cárcel iba a devaluar el trabajo que se viene haciendo contra la pandilla MS-13, pero la ejecutiva Curran piensa que simplemente esta Asociación se está aprovechando del tema para generar una mejor negociación de sus beneficios. “Están generando miedo donde no se necesita”, recalcó.

De acuerdo a Curran, el condado sigue trabajando con sus asociados federales para mantener segura a la comunidad en general, y para la policía de Nassau es esencial mantener la lucha en contra de las pandillas, la cual está a cargo de una unidad especializada, pero también es importante mantener la confianza con la comunidad inmigrante.

Según la funcionaria, el Departamento de Policía del Condado de Nassau (NCPD) tiene excelentes pólizas

por si una persona es víctima o testigo de un crimen, su estatus migratorio sea relevante, y es necesario que la comunidad entienda que la policía local está afuera para protegerlos.

## Nuestra comunidad debe confiar

“Desafortunadamente me doy cuenta que cuando hablas de Inmigración inmediatamente se relaciona con la MS-13, el mensaje viene de Washington, nuestros inmigrantes trabajan duro por sus familias, tratan de hacer las cosas adecuadamente, y en un juego político todos son relacionados con esta pandilla, es muy desagradable”, insistió la ejecutiva Laura Curran.

“Poner juntos a la MS-13 y a los inmigrantes es irresponsable e ignora la asombrosa contribución a nuestro país de las comunidades inmigrantes. Todos somos inmigrantes por eso este país es maravilloso, porque todas esas culturas se unieron para darle fuerza a nuestra historia”, enfatizó.

“Creo que vamos a poder seguir creando confianza con la comunidad inmigrante, quiero que sepan que yo escuché. Cuando supe que se estaba generando miedo, paramos antes de empezar con este proceso y estamos buscando la mejor solución”, concluyó Curran.